

Rincón Grande de Pavas

Niña tirada en media calle

responsal GN

Se encontraron a una jovencita, de 13 años, tirada en media calle y toda golpeada frente a la casa de la familia de Rincón Grande de Pavas, ayer en la madrugada.

Al parecer la chiquita fue atropellada por el chofer de un carro

que la llevaron al hospital. Dios.



La niña sufrió una fractura en la cadera. EDO VILLOBOS PARA LT

LA VENTANA

EDO VILLOBOS PARA LT



CHIQUITA ATROPELLADA

Una chiquita de 4 años fue atropellada por un taxista, detrás de la iglesia La Soledad en San José. La pequeña terminó debajo de otro carro y la trasladaron al Hospital de Niños.